

lunes, 9 de octubre de 2017

100 AÑOS DEL COLEGIO ALEMÁN, NUEVA EMISIÓN ECUATORIANA



El 3 de octubre se puso en circulación un sello postal conmemorativo del centenario del Colegio Alemán, de Quito.

Del sello postal, que tiene un valor facial de US\$ 5, se imprimieron 5.000 ejemplares en el Instituto Geográfico Militar de Quito. La Emisión incluye 210 sobres de primer día, con valor facial de US\$ 7, y 310 boletines informativos de distribución gratuita.

A lo largo del año, el Colegio Alemán ha venido realizando una serie de actos conmemorativos de su centenario. Fundado en 1917, es el colegio privado no confesional más antiguo del Ecuador. Cuenta en la actualidad con alrededor de 1.600 alumnos, pertenece a la red de 140 colegios alemanes en el extranjero que fomenta la Oficina Central de Colegios Alemanes en el Exterior del Ministerio de Relaciones Exteriores de la República Federal de Alemania, y es uno de los más grandes a nivel mundial.

El 3 de octubre, Día de la Unidad Alemana, el acto oficial de presentación de la estampilla conmemorativa estuvo precedido por un excelente montaje artístico de los estudiantes de los últimos años del Colegio, que escenificaron la historia reciente de Alemania, su división y reunificación.